

penelitian yang lain. Maka penulis perlu menjelaskan tentang topik penelitian yang penulis teliti berkaitan dengan masalah tersebut berupa kajian dan pembahasan diantaranya adalah sebagai berikut:

Pertama, penelitian Adimas Fahmi Firmansyah yang berjudul “*Praktek Etika Bisnis Islam (Studi Kasus Pada Toko Santri Syariah Surakarta)*”. Fokus penelitian ini menyebutkan bahwa etika bisnis yang diterapkan toko Santri Syariah sebagian besar telah ditetapkan dan sesuai dengan kaidah-kaidah etika bisnis Islam yang dibenarkan. Hukum Islam memandang bahwa apa yang dilakukan toko Santri Syariah dalam kegiatan bisnisnya telah sejalan dengan apa yang diharapkan oleh Islam untuk niat seorang wirausahawan muslim yang menyangkut niat dalam berbisnis, cara memperoleh laba untuk kemaslahatan hidupnya, serta tanggung jawab menyebarkan nilai-nilai Islam.¹⁷ Persamaan penelitian ini dengan topik yang diangkat penulis adalah sama-sama terfokus pada penerapan etika bisnis Islam. Perbedaannya, penelitian ini mengangkat pada subjek yang bergerak pada sebuah pertokoan yang berbasis syariah, sedangkan analisis yang dilakukan penulis mengangkat pada subjek pengusaha muslim.

Kedua, penelitian yang dilakukan Yoga Rike Meysiana dengan judul “*Strategi Pengembangan Industri Kecil Tahu di Kecamatan Sragen Kabupaten Sragen*”. Hasil dari penelitian ini yakni mengetahui strategi alternatif yang dapat diterapkan dalam mengembangkan industri kecil tahu di

¹⁷ Adimas Fahmi Firmansyah, “Praktek Etika Bisnis Islam (Studi Kasus Pada Toko Santri Syariah Surakarta)” (Skripsi--Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga, Yogyakarta, 2013).

pembahasan secara garis besar dari bab-bab yang akan dibahas. Sistematika penulisan skripsi ini adalah:

Bab pertama, merupakan pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, identifikasi masalah dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan dan kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian (meliputi data yang dikumpulkan, sumber data, teknik penentuan subjek, teknik pengumpulan data, teknik pengolahan data dan teknik analisis data) serta sistematika pembahasan.

Bab kedua, dalam bab ini merupakan landasan teori yang digunakan sebagai arah berpikir oleh peneliti yang bertujuan agar dapat mengetahui tinjauan dari berbagai segi, mengenai hal-hal yang berhubungan dengan *home industry* tahu. Dalam bab ini menguraikan tentang teori etika bisnis dalam Islam, yang memuat tentang: definisi etika dan bisnis menurut Islam, konsep etika bisnis dalam Islam (berisi prinsip-prinsip Islam dalam wirausaha) serta dasar hukum etika bisnis Islam. Juga teori kewirausahaan, yang memuat tentang: pengertian wirausaha, sektor-sektor wirausaha, pengertian *home industry*, dan konsep Islam tentang kewirausahaan.

Bab ketiga, adalah bab data penelitian yang membahas tentang mekanisme wirausaha *home industry* tahu, meliputi: gambaran umum Dusun Bulur Desa Ngreco Kecamatan Kandat Kabupaten Kediri, sejarah singkat masyarakat pengusaha *home industry* tahu di Dusun Bulur Desa Ngreco Kecamatan Kandat Kabupaten Kediri, mekanisme (proses) *home industry* tahu di Dusun Bulur Desa Ngreco Kecamatan Kandat Kabupaten Kediri, dan

